

Schülerinnen sammeln für Obdachlose

Sach- und Geldspenden für den Raum 58, einer Notfallstelle für Obdachlose Jugendliche, haben vier Schülerinnen des Mariengymnasiums gesammelt.

"Im Raum 58 haben Obdachlose Jugendliche die Möglichkeit sich aufzuwärmen, etwas zu Essen und zu übernachten", erläutert Larena Budach, eine der Schülerinnen. "Unsere Spendenaktion ist sehr gut gelaufen", freut sie sich. In Werden, Kettwig und der Essener Innenstadt waren die Mädchen unterwegs und haben in Geschäften nach Spenden gefragt. Zudem haben sie Passanten angespro-

chen, um etwas Süßes gegen eine Spende einzutauschen: 200 Euro sind so zusammenzukommen. Außerdem hat Edeka Diekmann Lebensmittel gespendet.

Die Aktion ist Teil eines Sozialpraktikums, das der Schulseelsorger Gregor Lauenburger leitet.